
FDP Maintal

FDP MAINTAL STARTET IN HEISSE WAHLKAMPFPHASE

10.08.2013

Mit Plakaten und Veranstaltungen bei den Bürgern werben.

Mit einer großen Plakatieraktion startet der FDP Ortsverband Maintal in die heiße Wahlkampfphase. „Am Anfang jeden Wahlkampfs steht immer solide Handwerksarbeit.“ Erläutert der liberale Vorsitzende Jörg Fusenig, dass die Mitglieder des Ortsverbandes an diesem Wochenende zahlreiche Plakatständer beklebt und ausgefahren haben. Das gute Wetter trug ein Übriges dazu bei, dass die engagieren Liberalen mit viel Vorfreude auf die kommenden Wahlkampfwochen die Motive zur Landtags- und Bundestagswahl auf die Stelltafel gekleistert haben. Bei ihren Themen haben sich die Maintaler Liberalen auf die Bildungs- und die Wirtschaftspolitik konzentriert. „Natürlich werden wir auch unsere beiden Direktkandidaten Anke Pfeil und Holger Vogt herausstellen.“ stellt Jörg Fusenig die Motivvielfalt der FDP vor.

Die FDP-Stadtverordnete Ulrike Schmidt erläuterte die weiteren Planungen der Maintaler Liberalen für den Wahlkampf: „Wir wollen mit besonderen Aktionen auf uns aufmerksam machen. Dazu zählt besonders die Tor-Bagger-Veranstaltung am Mainufer.“ Dabei wollen die Liberalen am 25. August mit einem Kleinbagger am Mainufer ein Torwandschiessen für Kinder veranstalten. Erfolgreiche Torschützen sollen hierbei ein Präsent bekommen, beispielsweise ein Lesebuch. „Bildung ist für uns wichtig, und dies wollen wir auch durch unseren Wahlkampf deutlich machen!“ erklärt Ulrike Schmidt, die auch Ersatzkandidatin für den FDP-Landtagskandidaten Holger Vogt im Wahlkreis ist. Alle geplanten Veranstaltungen werden die Liberalen rechtzeitig ankündigen.

Besonders freut sich der FDP-Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer auf den Sonntags-Brunch mit der Drogenbeauftragten der Bundesregierung Mechthild Dyckmans Anfang September. „Es ist schön, dass die frühere Maintalerin zum Ende ihrer politischen

Karriere noch einmal in ihre Kindheitsstadt zurückkehrt.“ äußerte Thomas Schäfer am Rande der Plakatieraktion seine Erwartung an eine gelungene Veranstaltung mit bundespolitischen Themen. Er kündigte zudem an, dass die FDP Maintal mit Wahlkampfständen insbesondere in der Schlussphase des Wahlkampfes noch einmal sichtbare Präsenz zeigen werde: „Auf die letzten Tage kommt es besonders an, da werden wir richtig gas geben und ein gutes Ergebnis einfahren!“